



RELEVÉ DES ÉCHANGES

Réunion du Groupe de travail Vélo – volet sensibilisation Mardi 6 juin 2023

Ordre du jour de la réunion :

1. Point sur les animations en cours
2. Organisation du temps de clôture en octobre

1. Point sur les animations en cours :

Quelques éléments de bilan de l'animation du 3 mai au Buisson de la Grolle :

- beaucoup de passage du fait de l'emplacement, situé sur le parcours des parents qui viennent amener les enfants à l'activité sportive : environ 20 vélos contrôlés, des échanges de conseils et d'informations pratiques
- les habitants ne viennent pas pour l'animation vélo mais la découvrent quand ils arrivent ce qui est plutôt intéressant en termes de sensibilisation

Rappel des prochains temps d'animation :

- 7 juin à Capellia (*NB post-réunion : même format que le 3 mai avec les mêmes constats, retours positifs des habitants rencontrés*)
- 10 juin durant la manifestation Cap Découverte à La Coutancière
- 7 juillet durant le marché
- 14 septembre à l'école de Mazaire, sur le temps du périscolaire
- 14 octobre : temps de clôture, sur la place de l'Église

A prévoir :

- une affiche à installer avec les dates des prochaines animations vélo
- relancer la communication dans les réseaux associatifs, UACE, OMCRI et OMS notamment

2. Organisation du temps de clôture de l'opération en octobre

La date retenue est le samedi 14 octobre 2023 après-midi, à des horaires à préciser mais vraisemblablement de 14h à 18h, sur la place de l'Église.

Sur le format, comme il s'agit du dernier temps de l'opération « Mercredi, c'est vélo ! », l'idée est de proposer un temps fort de clôture plus conséquent. Il est donc prévu un village d'animations dans le centre-ville et une balade vélo à proximité du centre-ville.

> Les animations dans le centre-ville :

- tests de vélo et présentation des offres de location de Bicloo avec la Bicloo mobile
- marquage vélo avec Place au Vélo
- présentation de solutions vélo pour les familles avec l'association Ilôt Familles
- un repair café vélo animé par trois associations locales (Maison Pour Tous, Transistore, Troc au Sel)
- un parcours de maniabilité vélo avec la Sécurité Routière – A CONFIRMER
- des séances de remise en selle avec un moniteur vélo chapelain (en conditions réelles de circulation) – A CONFIRMER

+ proposition a été faite aux acteurs suivants de participer à la manifestation, sur un format à définir : le CREPS, Intersport, Méca-Expert, BicyclErdre, l'ACC Cyclisme

Il est proposé d'y associer une animation musicale et une offre de restauration.

> La balade vélo :

Sur un itinéraire assez court, l'objectif est de proposer une balade vélo familiale, en autonomie, accessible à tous et permettant de découvrir des chemins de traverse existants.

Il est prévu un repérage de l'itinéraire le mercredi 28 juin à 10h au départ de la Place de l'Église. Si vous souhaitez y participer, merci de m'en informer ou de vous rendre directement sur place le jour J.

L'organisation de cet évènement va se poursuivre cet été, un prochain de temps de rencontre est à prévoir fin août-début septembre.